

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

LICENCIATURA EN NUTRICIÓN

MATERIA: Nutrición en Obesidad y Síndrome Metabólico

ACTIVIDAD → Mapa conceptual

DOCENTE: LN. Nefi Alejandro Sánchez Gordillo

ALUMNA: Xochitl Perez Pascual

Sexto cuatrimestre

grupo: "A"

Tapachula Chiapas 15/05/2021

Síndrome metabólico

Concepto

Está constituido por un conjunto de alteraciones como: obesidad abdominal, dislipidemia aterogénica, hipertensión arterial, hiperglucemia, y se acompaña de un estado protrombótico y proinflamatorio.

Fisiopatología

Alteraciones en el metabolismo glucolipídico, estados proinflamatorios y protrombóticos. Epidemiología

América Latina (AL) tiene una población de casi 550 millones de habitantes y se espera un del incremento 14% en los próximos 10 años. Aunque no hay datos de todos los países latinoamericanos, las prevalencias de SM encontradas en los estudios que se han hecho son consistentes entre países y dependen de la definición que se usó, de los rangos de edad seleccionados, de proporción hombres/mujeres y del tipo de población (urbana,

rural, aborigen).

En la infancia y adolescencia

La población infantil y juvenil parece ser la más afectada debido al estilo de vida como: actividad física y los hábitos de alimentación, referidos a la dieta con altos componentes de productos ricos en grasa saturada, muy hipercalóricos elaborados con apenas productos naturales, vinculado a la disminución de la actividad física y el sedentarismo que proporcionan en niños y jóvenes estancias largas frente a la televisión, la computación y los videojuegos.

Resistencia insulínica

Obesidad

define como una condición caracterizada por una menor actividad biológica de la hormona que se expresa en sus diferentes acciones metabólicas, siendo la más evidente en el metabolismo de la glucosa. Esto se manifiesta en órganos y tejidos como el hígado, tejido adiposo y muscular y también en el endotelio. Un cierto grado de resistencia a la insulina es fisiológica durante pubertad, en el embarazo y con el enveiecimiento. siendo normalmente compensada por una mayor secreción de insulina por las células beta del páncreas. La resistencia a la insulina se asocia significativamente a reconocidos factores de riesgo cardiovascular como la diabetes, la hipertensión arterial, la dislipidemia aterogénica y otros factores relacionados a la disfunción endotelial. La resistencia a la insulina es el defecto más importante en la patogenia de la intolerancia a la glucosa y de la diabetes mellitus tipo 2.

El sobrepeso y la obesidad son una acumulación anormal o excesiva de grasa en el cuerpo que se corresponde con un aumento de peso corporal. El IMC, indicador simple de la relación entre el peso y la talla, se utiliza frecuentemente para identificar el sobrepeso v la obesidad en los adultos. La OMS establece que un IMC igual o superior a 25 kg/m2 expresa sobrepeso y que cuando es igual o superior a 30 kg/m2 determina obesidad.